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「支那人船長不起訴」に異議あり！ 2011/01/26 07:32 

  山際澄夫氏ら5人が検察審査会に審査の申し立て 
  

  検察の恣意的捜査は自ら「主権を 

  放棄」したのと同じ、賢明な審査を！ 

   
 昨年10月、支那人船長を刑事告発していたジャーナリストの山際澄夫氏ら五人が25日、「不起訴処分は検察自らの主権を放

棄するものだ」として那覇の検察審議会に審査の申し立てを行った。 
  
 審査を申し立てたのは山際澄夫、山村明義（ジャーナリスト）、伊藤哲夫（日本政策研究センター代表）、岡田邦彦（同所長）、松

浦芳子（杉並区議会議員）の五人。 
  
 申し立ての理由として五人は、①自ら支那人船長を釈放し一方で船長が帰国しているので不起訴というのは論理的に矛盾して

いる、②事件は極めて重大であり計画性がなかったとも云えない、③9月24日に釈放しておきながら今日まで処分を延ばしたの

は事件の風化を意図した政治的理由だ、④海上保安官の処分と同じ日は極めて不自然、⑤「法と証拠」に基づくはずの検察の

捜査が最後まで恣意的になされたのは自らの主権を放棄したに等しい行為ーなどをあげていた。 
  
 なお、那覇の検察審査会に出向いたのは山際澄夫氏で、氏によると書類提出後のぶら下がり記者会見にはほとんどのメディア

が取材に訪れたという。（ニュース調ここまで）。  
  

   
 NHKでも夕方には速報でこのニュースを報じていた。 

  
・日テレニュース 「中国人船長不起訴は不当」検審に申し立て  
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 いや～、この五人の皆さんにお礼と拍手を送りたいですね。本当によくやってくれました。我々も「ふざけるな！」と怒っているだ

けでなく、出来ることはやるべきだという見本を見せたくれたと思います。 
  
 いまは北澤スパイ部隊による自衛隊員の監視問題で大騒ぎしていますが、今回の検察が取った行動は、時の政権の意向とは

いえ、後世、悔やんでも悔やみきれない一大不祥事だったと思います。文字通り、検察の歴史に汚点を残したというべきです。 
  
 こうした中で昨年12月27日、最高検の大林宏兼総長が辞任して後任に東京高検の笠間治雄氏が就任しました。郵便不正事

件の責任と共に、この尖閣事件の一色正春氏の処分をめぐって政府の意向通りに動いた大林氏と、世論に配慮して不起訴とし

た笠間氏という対立があっただけに、少しは明るいニュースといえるでしょう。五人が発表したプレスリリース全文は次の通りで

す。 
  

 
いつも気合いと元気の山際澄夫氏。  

  
  
 司法クラブ各位様 
                                         平成23年1月25日 
 
 昨年9月の中国漁船による尖閣諸島領海侵犯事件で、私たち5人は、10月12日付で最高検に中国人船長、詹其雄（せんきゆ

う）を公務執行妨害（刑法第95条第1項）罪で刑事告発し、その後、那覇地検により受理されていたが、このほど同地検より、「不

起訴」とするとの「処身通知書」を受け取った。 
  
 しかし、不起訴は全く納得出来ないもので、本日中に代表者が那覇の検察審査会に赴き、審査を申し立てる。 
  
 報道によれぱ那覇地検と最高検は、記者会見で起訴猶予の理由として、①船長が掃国している②計画性がなかった③負傷者

がいなかった④中国船は滅っている一ことなどを挙げたという。 
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 自ら船長を釈放しておいて、船長が帰国しているので不起訴だと言うのは論理的にも矛盾している。また、元海上保安官によっ

て明らかにされた証拠ビデオ」を見る限り、事件は極めて重大なもので一歩間違えば大事故につながった可能性があり、計画性

がなかったとも言えない。 
  
 また、中国は中国漁船を守るとして日本のEEZに武装監視船を常駐させる挙に出ており、中園船も漁期がやってくれぱ確実に

またやってくる。 
 以上、那覇地検の不起訴は事件を矮小化した結果で到底受け入れがたい。 
  
 よって、検審の審査を仰ぐものである。 
  
 なお詹其雄の捜査が、実際には9月24日の釈放で事実上終わっていたにもかかわらず、今日まで最終処分を店晒しにしたの

は事件の風化を意図した政治的理由によるものと断じざるを得ない。 
  
 また、不起訴処分が全く別の事件である元海上保安官の不起訴と同じ日になされたことも極めて不自然だ。ビデオ流出につい

て一言すれぱ、ビデオを国民の目から隠して詹其雄を釈放していなければ流出はなかったのである。 
  
 検察は詹其雄船長の釈放理由を「日中闘係に配慮」と語ったが、「法と証拠」に基づいて処分されるべき検察の捜査が最後ま

で恣意的になされたと言うしかない。この事件を不起訴としたのは自ら主権を放棄するに等しい。検審にあっては事件の重大性

を考慮し、賢明な審査を要望したい。 
  
※なお申し立て書提出（午後1時ごろの予定）後、那覇審査会前でぶらさがり 取材に応じます。 

  
         それぞれ東京、千葉など在住する 山際澄夫 

山村明義 
伊藤哲夫 
岡田邦宏 

      松浦芳子 
   

 
昨年11月6日、日比谷の野外音楽堂での 

このスピーチがまだ忘れられません。GJでした。  
  

----------------------------------------------------------------------- 
  

防衛相問責、言及より「やれ！」 
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産経新聞1月26日1面記事のスキャン画像（クリックでネット記事）  

  
----------------------------------------------------------------------- 

いいぞ三輪さん、その通り！ 

 
【断舌一歩手前】我々は反自衛隊ではない！[桜H23/1/25]   

----------------------------------------------------------------------- 
  

言論思想統制許すな北沢防衛相糾弾！ 
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タグ： 那覇検察審議会  審査申し立て  詹其雄（せんきゆう）  支那人船長不起訴  山際澄夫  山村明義  伊藤哲夫  岡田邦

彦  松浦芳子  法と証拠  主権を放棄  大林宏  笠間治雄   

 
 11.1.25頑張れ日本！水島幹事長① 
 岩田真さんの動画がアップされました。 

  
  

  
    ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(13) 

コメント(13) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/01/26 08:18Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 
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この件ですが、沖縄タイムスでは、山際澄夫さんのことを「自称ジャーナリスト」

と報道しているのをご存じですか？ 

 
中国のご機嫌をそこねる「とんでもない人物」という意味でしょうね。ふざけた新聞です。な

お、詳しくは狼魔人日記に紹介されています。  

 

2011/01/26 08:40

Commented by おっさん さん 

>ビデオ流出について一言すれぱ、ビデオを 
>国民の目から隠して詹其雄を釈放していな 
>ければ流出はなかったのである。 

 
最後の方に上記の文章がありますが、「国民の目から隠して」 
ではなく、「国民に公開して」ではないかという感じがしますが。 
それとも、釈放していなければ、検察としてはビデオを公開され 
たら困るという意味でしょうか。そうであれば、何もこの用語は 
ここでは示す必要がないような感じがします。 

 

 

2011/01/26 08:41

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。  
 
>沖縄タイムスでは、山際澄夫さんのことを「自称ジャーナリスト」と報道してい

るのをご存じですか？ 

 
ええ～、酷い新聞ですね。 

 
>中国のご機嫌をそこねる「とんでもない人物」という意味でしょうね。ふざけた新聞です。

なお、詳しくは狼魔人日記に紹介されています。 

 
情報ありがとうございます。早速覗いてきます。 

 

2011/01/26 08:47Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん おはようございます。 
 
＞国民の目から隠して」ではなく、「国民に公開して」ではないかという感じがしますが。 

 
ああ～、その方が意味が通りますね。 

 
恐らく急遽行動を決めて、ゆっくりプレスリリースを校正している時間がなかったのだと思

います(^^；。  

 

2011/01/26 12:55Commented by katachi さん 

無能が有能な民主に、主権などとなえても意味の無い事ではないでしょうか。 
民主を破壊しなければ日本は、どんどんジリ貧になって行きます。 
保守のコア作りは水面下で行われているのでしょうか？ 
分立する保守（憲法改正派）を見ていると少々不安になります。 
是ほどＧＨＱの日本占領計画が上手くいった国は世界でも日本以外にないでしょう! 
未だに脱しきれない精神破壊と去勢は、精神科学的に解き明かした学者は居ないのか？

日本人の精神は生きているが上手く機能していない。空回りしている。 
精神的にも日本に独裁ではない救世主（カリスマ）が出て欲しいところだ。 

 

2011/01/26 14:05Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>民主を破壊しなければ日本は、どんどんジリ貧になって行きます。 
 
御意！ 

 
>保守のコア作りは水面下で行われているのでしょうか？ 
 
まあ救国ネットはよしとして、問題はその他の自民党と野党との連携ですね。 
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>精神的にも日本に独裁ではない救世主（カリスマ）が出て欲しいところだ。 
 
本当は目に見えているのかも知れませんが、まわりの事情がそれを許さない、という部分

があるのかも知れません。そんなこと言っている場合ではないのですが。  

2011/01/26 18:22

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
尖閣といい、自衛隊員への、言論統制、民主政権への、批判封じといい、いよ

いよ、左菅屋革命政権が、牙を剥いてきました。次は、外国人参政権でしょう。 
ブロブ書くのも、ちょっと、誰かに監視されているようで、怖くなります。早く倒閣しないと、

日本人の虐殺が始まるかも、冗談ではなく、危険ですね。  

 

2011/01/26 23:25

Commented by gabacho さん 

今思えば、大晦日のNHKへの街宣の時、小生の横に立っていたのが保全隊

員？だったかも知れません。 

 
その時は「公安かな？」と思ったのですが、耳にレシーバーをしていなかったことと、交差

点の４つの角を見通せる場所を最初から最後まで動かなかったので、いつもの公安とは

少し違う印象を持っていました。 

 
まぁ、公安、保全隊員の何れにせよ、彼らは命令されて仕事をしているだけですから、彼

らをこちら側からわざわざ敵にまわす必要はありませんね。 

 
ただし、保全隊員が監視対象とするのは、自衛隊の活動を妨害する勢力に対してであっ

て、現役あるいはOBの自衛官を監視するのは、不当な行為です。この報いは、北澤スパ

イ大臣の身の上にふり注ぐことになるでしょう。 

 
民主党政権下で、我が国の国益や安全保障が日に日にこぼれ落ちていきます。一刻も

早くこの政権を打倒しないと、大変なことになりますね。  

 

2011/01/27 02:23Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>左菅屋革命政権が、牙を剥いてきました。次は、外国人参政権でしょう。 
 
あと選択的夫婦別姓、人権侵害救済法案もありそうですよ。 

 
>ブロブ書くのも、ちょっと、誰かに監視されているようで、怖くなります。 
 
いや、とっくに監視されているでしょう。でもここが勝負処ですよ。  

 

2011/01/27 02:28Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>交差点の４つの角を見通せる場所を最初から最後まで動かなかったので、いつもの公

安とは少し違う印象を持っていました。 

 
ほお～、あたっているかも知れませんね。 

 
>彼らをこちら側からわざわざ敵にまわす必要はありませんね。 
 
はい。上司の命令と自分の心情との間で揺れ動いている可能性も充分ありますよね。 

 
でも検事総長の交代劇にみられるように、所詮は民意には逆らえないと思いますよ。逆ら

った人物は先がないと知るべきです。 

 
>民主党政権下で、我が国の国益や安全保障が日に日にこぼれ落ちていきます。 
 
本当ですね。早く「日本国民が正気を取り戻す」ことを祈るばかりです。 

 

2011/01/27 07:52Commented by tourokurad さん 

民主主義の敵、 
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安住淳民主党国対委員長  

 
おい安住、犯人はお前か、 

 
防衛次官通達、安住氏が主導 
2011.1.27 01:30 （産経新聞より） 
一度通達を出せば自衛隊内で強く印象づけられ、民間人の政権批判を控えさせる「自主

規制」が働くと踏んだからだとされる。  
（引用終わり） 
秘密国家・統制国家に持ち込もうとしたのは、国家に対する反逆と同じだ。一個の人間と

して君のしたことは許し難い。 
政治家を辞するべきだろう。  

 

2011/01/27 08:33

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。  
 
>おい安住、犯人はお前か、 

 
情報ありがとうございます。次のエントリー下段に産経のスキャン画像を掲載しました。 

 
>政治家を辞するべきだろう。 
 
大賛成！北澤大臣ともども議員辞職すべきです。 

 

2011/01/28 22:27

Commented by tourokurad さん 

「支那人船長不起訴」に異議あり！というのは、実は重大な事件で、元寇・黒

船の襲来と並び称されるほどのものです。尖閣侵略こそ、今後の日本の存立

に懸かる重要案件です。現政権の正当性、倒閣の大儀にも関係する重要案件です。現

民主党政権が用意した回答は、新防衛大綱です。驚くべき事に仮想敵国、主敵ロシアが

主敵シナに変更されています。南西方面重視です。只、予算削減のため、軍事識者の評

判は芳しくありません。 
民主党は売国だ、国を守れない政府は存在価値が無いと言われるのも真に道理です。シ

ナは反発し、ロシアはつけあがってきます。現政権はこの国民の不安にどのように説明を

つけるのでしょうか？所信表明でも触れていないのですが、菅氏は総理の資格は「仮免

許」と申しています。  
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